À l'asso du sport

GARÉOULT

La section plongée explore le grand Laoutien

Les moniteurs, Maurice Zodi et Éric Watelain, de la section plongée Val d'Issole (SPVI), de l'Asso du sport – qui organisaient



des cours cet été à la piscine municipale –, ont effectué une plongée de reconnaissance, dans le grand Laoutien. Cela, pour savoir si le site est praticable. Une convention exclusive a été signée entre l'association et la commune de la Roquebrussanne, sachant que ce lac reste interdit à la baignade. L'exploration de la moitié nord et est, sur une profondeur de 5 à 10 mètres, démontre que la visibilité est intéressante jusqu'à 5 m. Le club limitera donc l'accès aux niveaux 2 de plongée et plus. La température (22° en surface), est très vite descendue avec la profondeur (10° à 10 m). L'accès reste très physique pour les plongeurs avec bouteilles (20 à 25 kg).

tous, cette fois, se fera dimanche 14 septembre, probablement en mer à la Tour fondue, sur le site des amphores.

(Texte et photo A.L.R.)